



「ペルシャの市場」を合奏 音楽センター・コードィオ・オク・初級25・26期、中級
6・7期入学修了式と記念演奏会が十月十八日夜、東京・牛込生活館で開かれ、会場いっぱいに
約三百名が参加してアコニストの卵たちの新しい門出を祝賀。記念演奏会では、今年の日本う
たごえ祭典(12月10日から四日間・東京)の全国アコニスト曲「ペルシャの市場」を修了生の全員
が合奏して、祭典成功への意気込みを示しました。

「ペルシャの市場」を合奏 音楽センター・コードィオ・オク・初級25・26期、中級
6・7期入学修了式と記念演奏会が十月十八日夜、東京・牛込生活館で開かれ、会場いっぱいに
約三百名が参加してアコニストの卵たちの新しい門出を祝賀。記念演奏会では、今年の日本う
たごえ祭典(12月10日から四日間・東京)の全国アコニスト曲「ペルシャの市場」を修了生の全員
が合奏して、祭典成功への意気込みを示しました。

この歌は、報知新聞、報知印刷の労働者と読売、朝日など新聞のうたごえの人たち、それに音楽センター創作部の人たちがいつしょになって十月十一日につくりられたばかりのもので、歌う中でうとうとすばらしいものになりました。よしめい

この歌は、報知新聞、報知印刷の労働者と読売、朝日など新聞のうたごえの人たち、それに音楽センター創作部の人たちがいつしょになって十月十一日につくりられたばかりのもので、歌う中でうとうとすばらしいものになりました。よしめい

この歌は、報知新聞、報知印刷の労働者と読売、朝日など新聞のうたごえの人たち、それに音楽センター創作部の人たちがいつしょになって十月十一日につくりられたばかりのもので、歌う中でうとうとすばらしいものになりました。よしめい

良心の歴史守りぬけ！

70年日本のうたごえ祭典にむけて創作

報知の闘争を歌った創作曲をつくり、という動きは、右翼暴力団が社内に入り込んだ今年四月以来からすでに起っています。第一回新聞のうたごえ全国祭典(五月五日)をもくむ中で、この祭典の柱のひとつとして準備されたものの、結局創作曲完成にまで至らず、当時は構成課から譲渡されました。

しかし、闘争が進み過ぎたまゝ、『俺たちの歌をうづくらう』という要求は、報知内外からわざおこりました。

日本のうたごえ審査委員会

でも、今年の日本のうたごえ祭

典で、報知闘争を、公書闘争と

本當にはめはようなることが

と思ってたんだです。新聞社とい

う特質から、記者から印刷労働

者の中できました。

本当にほんめはようなることか

かなかなかなめはようなることか

かなかなかなめはようなる